

DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE,
DE LA SÉCURITÉ ET DE LA CULTURE
POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de presse

Sécurité routière ; nombreux contrôles de vitesse effectués lors du week-end de l'Ascension

La police de la circulation a procédé à de nombreux contrôles de vitesse durant le week-end, notamment à l'aide des jumelles laser. Si la majorité des usagers.ères respectent les limitations, des infractions graves ont été constatées.

Durant le week-end de l'Ascension, la police neuchâteloise était présente sur les routes du canton dans un but de prévention, mais également de répression. Les contrôles de vitesse ainsi opérés, entre autres par les jumelles laser, ont révélé plusieurs infractions graves.

La police de la circulation a intercepté 39 conducteurs.trices qui circulaient à des vitesses comprises entre 105 et 130 km/h sur des tronçons limités à 80 km/h.

Au vu des vitesses relevées, parmi ces 39 conducteurs.trices : 18 risquent au minimum un avertissement, 5 au minimum 1 mois de retrait de leur permis de conduire et 16 au minimum 3 mois de retrait de leur permis de conduire.

Ces sanctions peuvent être aggravées, par les mesures administratives du service cantonal des automobiles et de la navigation (SCAN), en fonction des antécédents des conducteurs.trices en cause.

Sur le front des accidents, lors de ce week-end de l'Ascension, la police neuchâteloise a constaté 10 accidents de circulation dont 6 ont fait au total sept personnes blessées, comprenant deux motards.

La police neuchâteloise va poursuivre ses efforts en matière de sécurité routière en répétant ces contrôles, notamment lors des week-ends prolongés.

Contact :

Police neuchâteloise, secteur communication et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 13 mai 2024